



Communiqué de presse, le 13 mai 2020

COVID-19

Séphora et M.B3S font un don de 700 crèmes pour les mains au personnel du Groupe Clinipole

L'enseigne Séphora, appartenant au groupe LVMH, et la société M.B3S basée à Vendargues, spécialisée dans la cafétéria auprès des collectivités dont les cliniques et hôpitaux, ont souhaité faire un don de 700 pots de crèmes hydratantes pour les mains au personnel du Groupe Clinipole.

« Nous sommes très touchés par ce généreux don. Ce geste solidaire sera très apprécié par notre personnel. » indique le Dr Serge Constantin, Président Directeur Général de Clinipole.

« Les lavages successifs, applications à répétition de gel hydroalcoolique et port de gants mettent les mains des professionnels de nos établissements de santé à rude épreuve. », précise t-il.

Groupe Clinipole

Dirigé par le Docteur Serge Constantin et ses fils Olivier et Thomas Constantin, le Groupe Clinipole est un acteur majeur de soins en Occitanie (2^{ème} groupe familial de soins privés). Il compte **23** établissements couvrant **la plupart des disciplines médicales** et privilégiant la **complémentarité de l'offre de soins** pour une **meilleure prise en charge du patient**. À l'origine, spécialiste dans le secteur sanitaire et médico-social, le Groupe diversifie ses activités depuis quelques années, tant dans le secteur de la santé que dans le secteur du bien-être et des seniors.